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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2594 回例会
8 月 6 日（月）点鐘 12：30
クラブ総会  決算・予算について
イニシエーションスピーチ　長島裕之会員
※ 13 日（月）は定款により休会

第 2595 回例会
8 月 20 日（月）点鐘 12：30
ガバナー補佐非公式訪問
第 12 グループガバナー補佐　松尾康司様

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨市民会館 301号室	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 巣鴨信用金庫戸田支店	 　　木 12:30
●川口北RC　	 東京信用金庫蕨支店 2階　　　水 12:30
●川口北東RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴　　火 12:30
●川口中央RC	 川口そごう 10階ダリアルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内レストラン赤柴　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 戸田市文化会館 3階	 　　木 19:00
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7/9 56 43 34 0 6 9 81.63％

7/23 56 43 30 0 6 15 73.46％

7/30 56 43 31 2 6 10 79.59％

磯島栄一	 会長になり1ヶ月が過ぎようとしています。8
月の終わりにはガバナー公式訪問があります。

	 引き続き皆様のご協力をよろしくお願いい
たします。

名嘉山博喜	 ローターアクトの須川幹事、先日はアクト
の例会初めて参加して楽しかったです。ま
た来月よろしくお願いします。

渡辺正文	 本日会員卓話よろしくお願いします。
宮沢武史	 会員卓話ご苦労さまです。歩行障害にて長

らく欠席し申し訳ありません。
植野正裕	 釣り同好会の皆様、アジ釣りではお世話にな

りました。久しぶりに潮風を満喫しました。
榎本浩子	 町会の盆踊りが昨日終わりホッとです。宮

川電工さんお世話になりました。本日の卓
話楽しみです。よろしく！

赤塚光朗	 横浜でのアジ釣り、皆さんのお世話で楽し
く釣らせていただきました。

福永高士	 今度は左眼に網膜剥離をおこしてしまいま
した。先週お陰様で復帰いたしました。

浦野一郎	 結婚祝いありがとうございます。
金子洋太郎	 渡辺正文前会長、磯島栄一会長、西袋彰一

郎副会長卓話よろしくお願いいたします。
楽しみにしています。

長島裕之	 暑い日が続きますが体調に気をつけましょう。
道下秀世	 本日、「わたしの職業について」の卓話よ

ろしくお願いします。

お客様ようこそいらっしゃいました。
会員卓話担当の皆様卓話よろしくお願いいたします。
山川和邦	 黒田欣弥	 大野末壽	 熊木幸雄	
八木橋賢一	 池上良久	 奥墨元治	 野村眞一	
八木橋　実	 市ヶ谷　孝	 長谷川春一	 岡本忠美	
星　宏和	 宮川宏昭	 西袋彰一郎	 金子耕治	
滝沢美行	 城戸重子	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	
德永光昭	 永井　悟	 鈴木　力	 大島祥男	
成塚康之	 松本紘明

前回迄累計 １２３件 ２２１，０００円

本日の合計 ３８件 ４３，０００円

合　　　計 １６１件 ２６４，０００円

価値が高いものですから、その名義を適当に買って
は良くないのです。絶対確実、間違いなく理由があっ
て、名義が変わらなければいけないので、そういう
ところに我々は日々神経を研ぎ澄まして命がけで仕
事をしております。
　登記以外のその他に、成年後見人、あるいは財産
管理というような仕事も行っております。
　もう一つ最近増えてきているのは、離婚に伴う家
の名義をどうするのかというものです。このお話の
詳細はまた今度改めてお話したいと思います。以上
でございます。

◆会員卓話 西袋彰一郎副会長
　皆様ご存知のことと思いますが、
私は貸し倉庫業を営んでおります。
会社名は栄企業で、祖母の名前か
らつけまして、祖母が倉庫業を始
めて、私で三代目になります。今
回は倉庫業をなぜ継いだか、前職についてお話をさ
せていただきたいと思います。
　前職は証券会社にいまして、みずほ証券におりま
した。家業を継ぐために銀行に入社するように言わ
れましたが、当時証券会社が人気が出始めた頃でし
たので、こちらの方が面白そうだと証券会社を選ん
で入社した次第です。私が入社したのは昭和59年で、
当時日経平均は 8,000 円台でした。そこから平成元
年の 3万 9,800 円まで駆け上る、ちょうど上がり続
けているスタートラインに入りました。出社時間は7
時、会社を出るのが連日0時過ぎでした。こちらに
15年間勤め、39歳の時に家業を継ぐことになりま
した。倉庫業のお話は皆様ご存知だと思いますので、
今回は「投資信託」についてお話したいと思います。
　なぜ、投資信託を買ったら損をするのか。100 万
円分買うと仮定しますと、銀行の手数料が 3％、そ
して証券会社に発注し、そちらの手数料がさらに1％
かかります。さらに、1年後には運用手数料でさらに
1％引かれますので、2年運用をする場合はスタート
が95万円だと思っていただきたいと思います。
　彼らが目指しているのはお客様の利益ではありませ
ん。ベンチマークを上回り実績を作ることです。もし相
場が上がるとご自身で思うならば、日経 225をネット証
券で購入すれば手数料は0.1％で買えます。100万円な
らば99万円からスタートできます。その方がはるかに
儲かります。上がると思うならば日経 225をネット
で購入し、そうでなければ投資信託は絶対にやって
はダメだというお話で終わりにしたいと思います。
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第 2593 回例会報告
例 会 日：2018 年 7月 30 日（月）
会　　場：戸田市文化会館

会長　磯島栄一
　今朝、中村会長秘書の広瀬
さんより「中村会長は体調も非
常によろしく、本日の例会に出
席をしたかったのですが、暑さ
と湿度の高さから主治医よりド
クターストップがかかりました
のでこちらに来ることができませんが、皆様によろ
しくお伝え下さい」と連絡がありました。先日幹事
と共に中村会長の所へ訪問し、元気なお姿を見てき
ました。当日の写真を回覧いたします。
　先週、西日本豪雨の復興を妨げるかのような台風
が今まで経験をしたことがないような進路を辿り、
また被害が出ました。西日本の方にとってはとんで
もない台風だったのではないかと思います。
　話は変わりますが、先日、JC の 20 周年というこ
とで記念式典と講演に参加して参りました。講演内
容は三遊亭鬼丸師匠の落語でしたが、非常に面白い
落語でした。
　その後、記念式典が開催されましたが、その時に
奉仕団体というものはいくつかあるが、同じ奉仕団
体としてロータリーと JCはどのような違いがあるの
だろうかと考えていました。
　どちらの団体も社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、
クラブ奉仕があります。では JCとは何が違うのかと
いうと、職業奉仕という考え方がありません。
　渡辺年度の最後に皆で職業奉仕について議論をし
ましたが、それでも理解し一言で説明するのは難し
いと思います。諸先輩方から職業奉仕について色々

開会点鐘 磯島栄一会長
ロータリーソング 手に手つないで
行　　事 お客様紹介、お客様挨拶
会長挨拶 磯島栄一会長
幹事報告 名嘉山博喜幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム 会員卓話「わたしの職業について」
 　渡辺正文直前会長
 　磯島栄一会長
 　西袋彰一郎副会長
閉会点鐘 磯島栄一会長

幹事　名嘉山博喜
１．	先日皆様から西日本豪雨義捐

金の募金を募りました。総額
で 5万 8 千円集まりまして、
その日のうちに地区へ送金さ
せていただきました。ご協力
ありがとうございました。

２．	先週の土曜日、台風の中ロータリー財団部門セ
ミナーが開催され、磯島会長と德永委員、私と
3人で参加して参りました。お疲れ様でした。

３．	石井孝徳会員が 6月 30日をもって退会いたし
ました。皆様にご報告が遅れましたので改めて
正式にご報告させていただきます。

４．8月の例会予定
	 	6	日（月）	 総会		決算・予算（案）について
	 		 イニシエーションスピーチ
	 		 	 長島裕之会員
	 13日（月）	 定款により休会
	 20日（月）	 ガバナー補佐非公式訪問
	 27日（月）	 中川ガバナー公式訪問

──────────────────────
お 客 様
　戸田ローターアクトクラブ 幹事　須川雄斗様
　  榎本紘乃様

──────────────────────
● 7 月の結婚記念日祝い
 浦野一郎会員

◆ご挨拶　戸田ローターアクトクラブ 須川雄斗様
　日頃より皆様のご支援をいただ
いて、ごみゼロ運動等の活動をさ
せていただき感謝申し上げます。
　戸田ローターアクトクラブも年
度が変わり、新しいメンバーが加
わっております。次回皆様にご紹介をしたいと思っ
ておりますのでよろしくお願いします。
　今年度もローターアクトクラブの活動を発展させ
ていきたいと思っておりますので、皆様のご支援の
ほどよろしくお願いいたします。

◆会員卓話 渡辺正文直前会長
　私は（株）ワタックスという会
社の代表をしております。職業は
エンジニア、製造業です。精密機
械加工を主にし、各メーカーさん
の開発業務等を受注、生産、販売
をしております。主な所で言いますと、自動車業界、
医療機器、アミューズメント業界、食品搬送等です。
　どのような仕事をしているかと言いますと、FA（ファク
トリーオートメーション）機器、例えば工場ラインの中
のシステムや製品を検査をしたりというものを提案、
設計しております。パーツ製作、販売もしておりま
すので、車関係は特に忙しくさせていただいており
ますが、今後車関係はパーツ数は激減していきます
ので、その部分も踏まえながら展開しております。
　FAとは、工場内の色々な事項部や改善提案、価値
工学、価値分析、コストを変えずに今まで以上の成
果や生産力を上げ、クライアントの設備化等を打ち
合わせしながら展開していくというのが仕事内容で
ございます。
　詳しく知りたい方は、私の方までご連絡をいただ
ければお話をしたいと思います。以上よろしくお願
いいたします。

◆会員卓話 磯島栄一会長
　本年度会長をしておりますが、
本業は司法書士をしております。
平成 5年 4月に磯島司法書士事務
所を開業いたしました。本日は司
法書士の仕事を短い時間ではあり
ますが、簡単に説明をしていきたいと思います。
　司法書士は登記関係の仕事が非常に多く、種類は
不動産登記、商業登記、法人登記があります。皆さ
んの家は当然のことながら、名義があり登記されて
います。それが自分のものであるという証が不動産
登記、登記簿に名前が載っていて、それの証として
権利書があるというのが日本の登記制度であります。
　家の売り買いの時に我々が確実に買われた方の名
義になるように登記の代理をしているのが司法書士
です。非常に責任の重い仕事をしております。
　不動産登記の中でも、売り買いだけではなく、相
続や贈与、あるいは離婚に伴う財産分与等色々な場
面で不動産名義変更というのがございます。不動産
というのは、皆さんが持っている財産の中で非常に

◆社会奉仕委員会 星　宏和委員長
　先週「戸田市ポイ捨て等および
歩行喫煙をなくす条例啓発キャン
ペーン」が戸田市の 3駅で行われ
まして、金曜日の戸田公園駅にて
7時半から 8時 15 分の間行いま
した。
　戸田 RCより 7名参加していただきました。ご参
加された皆様大変ありがとうございました。

◆ゴルフ部 西袋彰一郎会員
　第1回磯島年度ゴルフコンペの
案内と出欠表をホワイトボードに
掲載しております。出欠の記入を
よろしくお願いします。
　また、地区の方からポリオ撲滅
チャリティゴルフコンペの案内が来ております。10
月15日（月）の予定です。参加ご希望の方がいらっ
しゃいましたら、私の方までご連絡いただけたらと
思います。

◆青少年交換留学生について 浦野一郎会員
　地区の青少年交換委員会の浦野
です。先週例会に訪問していただ
いた小沼千夏さんが 28日の深夜
にサンパウロに向けて出発いたし
ました。私は羽田空港までお見送
りに行って参りました。
　今後、毎月月報が届きますので、小沼さんの活動
等もこちらでご報告させていただきます。

教わって、JCの方や他の方達に説明できるようにし
たいと思っています。
　皆さんも改めてロータリーの魅力についてお考え
いただいて、それぞれがロータリアンとして自分の
考えはこうだというようにしていただけたら戸田 RC
は益々良くなるのではないかと思いました。以上で
会長挨拶とさせていただきます。ありがとうござい
ました。
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会長挨拶

幹事報告

行　　事 クラブフォーラム

委員会報告


